

《单词百科:grateful是什么意思?grateful怎么发音?grateful的解释和用法》

英语单词grateful是什么意思?grateful怎么读?grateful怎么发音?简答网为您整理了grateful的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



grateful怎么读

grateful的读音:[re tfl]

grateful的意思

1、adj.感激的;表示感谢的;

grateful的相关词组

1、be grateful to 感谢 , 感激;

2、be grateful for 感恩戴德;

3、grateful for 为...而感谢;

4、grateful to 感激，感谢；

5、be grateful 感谢；感；

grateful的近义词

1、thankful adj.感谢的，感激的；欣慰的；

grateful的反义词

1、unappreciative adj.不赏识的，不欣赏的；

2、ungrateful adj.不感激的；不领情的；忘恩负义的；讨厌的；

grateful的双语例句

1、He was grateful for a chance to relax and collect his thoughts.

他很庆幸有机会放松放松，整理一下自己的思绪。

2、Grateful acknowledgment is made for permission to reprint.

为获准重印致以深切感谢。

3、I am very grateful to you for the cordial hospitality you accorded me.

承蒙热情招待，十分感激。

4、He believes in that children should be grateful and accept the fact.

他主张孩子们应感谢并接受这一事实。

5、The Black people were grateful to have found a way to express their anger and bitterness.

黑人找到了表示愤怒和痛苦的方法很高兴。

6、When Tom gave him the money, the beggar was surprised and seemed grateful.

当汤姆给他钱时，乞丐很惊奇而且好像很感激。

7、He was grateful for and proud of his son's remarkable, nay, unique performance.

他为儿子出色的，不，应该是独一无二的表演心怀感激和骄傲。

8、She would be grateful for their company on the drive back.

有他们做伴开车陪她回去，她会很感激的。

9、I should be grateful if you would send it to me at an early date.

请早日寄下为感。

10、I would be grateful if he could cast an expert eye over it and tell me what he thought of it.

如果他能够以专家的眼光浏览一下，告诉我他的想法，我将非常感激。

11、I'm eternally grateful that we managed to go there before the war.

我们设法在战争爆发前到了那里，我对此永生感恩。

12、I will be deeply grateful to you for your kindness for the rest of my life.

您对我的恩情使我终身铭感。

13、Meg flashed Cissie a grateful smile.

梅格冲茜茜感激地笑了一笑。

14、They were very grateful to be put right and thanked me profusely.

他们非常感谢我纠正了他们的错误，一再地向我道谢。

15、But so low has morale sunk that the team and the fans would have been grateful for small mercies.

士气如此低沉，一丁点的好运都会让队员和球迷庆幸不已。

16、I was grateful for the old man's sage advice.

我很感激那位老人贤明的忠告。

17、I am truly grateful for all your help.

我实在感谢你的帮助。

18、She is eternally grateful to her family for their support.

她永远感激家人们给予她的支持。

以上是简答网为您整理的grateful怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于gratefu

l的用法、grateful的释义、gratef

ul的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/grateful>

